

会津北嶺高校

私たちハンドベル部は、現在1年1名、2年6名、3年2名の計9名で活動しています。

昨年は新型コロナウイルスにより休校となり部活ができなくなり、毎年行なわれていた大会が中止、更にボランティア活動で訪問していた施設でのコンサートもなくなってしまうなど、演奏する機会が減ってしまいました。私も含め部員一同残念な気持ちと、これからどうなってしまうのか不安でいっぱいでした。しかし、感染症対策や會津稽古堂様のご支援を受け、何とか第4回定演開催に漕ぎつけました。この夏休みは、第5回定演に向け日々練習に取り組んでいます。いつも楽しみにして聴き



に来てくださるお客様もいらっしゃいますので、コロナ禍に負けず頑張りたいと思います。

3年生にとって今回が最後の定演となります。今後、後輩にはハンドベルの美しい音色と豊かな響きのハーモニーを多くの方に届けてほしいと願っております。

(部長 柳橋 美夢)

新型コロナウイルス感染症の影響が続き、高校生の部活動を含む学習活動が様々な制限を受けています。福島民友新聞社では、先行きが見えず不安や葛藤を抱えている高校生を応援し、活躍の証しを紙面で紹介する特集「福島県高校生ミライエール」を企画しました。県内一部の部活動紹介となります。紙面では紹介しきれないほど数多くの部活動で生徒たちが活躍していることを私たちは忘れません。